



PRIMERA PERSONA

“Estas son justificaciones... Más parece que tratan de hacer una especie de lavado de imagen respecto de las acciones que están ejecutando”.

Roberto Garrido,
fiscal regional, por el comunicado de la WAM.

“Tiene que haber colaboración entre las universidades para evitar que se sientan afligidas por situaciones como esta”.

Teodoro Ribera,
rector de la Universidad Autónoma de Chile, consultado por el caso de la Ufro.

“Por primera vez vamos a tener un cuartel móvil... Hasta hace tres años teníamos un solo vehículo bueno, hoy contamos con 17”.

Mario González,
alcalde de Padre Las Casas, en entrega de 18 nuevos carros a Carabineros de La Araucanía.